

4. Journée à Chanaz :

Dimanche 23 Juin, 47 personnes ont pris le car Loyet sur la place du village, direction Chanaz. Une bien belle journée agrémentée du bateau sur le canal de Savières avec le franchissement de l'écluse sur le Rhône, la dégustation des vins de Savoie et sans oublier la friture à volonté à midi.



5. Fête de l'été :

Le Samedi 31 Août, une grande partie des habitants de la commune et des environs (224 entrées) se sont rassemblés pour assister à un nouveau spectacle humoristique, « Patate » de Margot Demeurisse. Spectacle d'un nouveau genre de type stand-up, certes un peu perturbé par la Marie.

Ce fut également un moment de partage et de rencontre autour des planches apéritives, du bar et de l'orchestre.

Cette manifestation a aussi été l'occasion de procéder à la mise en route du « Chalet du Moulin ».



6. Repas de remerciements des bénévoles :

Le Dimanche 17 Novembre, dans une ambiance conviviale une 40^{aine} de bénévoles s'est retrouvée dans la Salle Sous la Mairie pour partager un repas. Je pense que tous les invités ont apprécié le plat et l'ambiance festive de ce moment.

